

# 北山ふれあい企画通信

令和3年 9月吉日  
第2号  
育友会ふれあい企画部  
部長 田中 教正

## ～第15回ふれあいサマーキャンプを終えて～

今年は新型コロナウイルス感染拡大に伴い、感染の危険性が危惧されている中で、活動規模を半日に縮小し、川遊び・カヌー体験を行いました。

短い時間の中でしたが、子どもたちは楽しい時間を過ごせたと思います。

今年も、先生方、保護者の方々のご支援・ご協力を頂き、心より感謝いたしますとともに、今後も皆様方のお力をお借りしながら、子どもたちが多くの思い出を作っていけるよう全力で頑張っていきたいと思います。

12月4日には、冬の北山まつりも予定されていますのでご指導、ご協力の程よろしく願いいたします。

ふれあい企画部部长 田中 教正

### 活動の様子



ムムッ。なかなか釣れん！



水でっぼう楽しい。



思うように進まんあー。



### 【子どもたちの感想】

- カヌーにのるのがたのしかった。プールがたのしかった。しかいがんばったよ。(1年)
- むずかしいと言っていたカヌーがかんたんに来た。カヌーをちゃんとこげた。(2年)
- 水あそびでみんなとたくさんあそんで、つりでは1ぴきもつれなかったけどたのしかった。(3年)
- とても楽しかった。こんかいはサマーキャンプがひらかれてよかった。こんどもやりたい。(4年)
- 初めてのサマーキャンプだったけど、とても楽しかったです。川遊びがおもしろかったです。釣りでは、魚はとれなかったけど楽しかったです。(5年)
- 短い時間だったが、みんなと仲を深めることができ、笑顔が多い時間だったと思う。(6年)
- 川遊びでみんなと楽しくバレーをしたり、泳いだりできて、とてもいい思い出になった。(7年)
- 初めてだったけど今回のサマーキャンプで1班のみんなと少し仲良くなれたかなあと思います。とても楽しかったです。(7年)
- 川遊びの時に北山の自然の良さが改めて分かりました。とても思い出に残るサマーキャンプになりました。(8年)
- 最後のサマーキャンプで川遊びとつりだけだったけど充分楽しめた。(9年)